

Noticias

Nación: En la semana de la movilidad sostenible se dialogó sobre Biocombustibles

Con motivo de la Semana Internacional de la Movilidad Sostenible, representantes del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible y del Ministerio de Transporte de la Nación, visitaron junto con el intendente de Escobar, Ariel Sujarchuk, el predio de la Federación Argentina de Entidades Empresarias del Autotransporte de Cargas (FADEEAC), para conocer las actividades orientadas a la sustentabilidad y las capacitaciones ofrecidas por la federación. Asimismo, durante el encuentro, profesionales de la federación presentaron el proyecto de la Canasta de Combustibles Alternativos y las Mesas de Economía Circular desarrolladas por el organismo, entre otras acciones relacionadas a las capacitaciones y la sustentabilidad en el rubro. La iniciativa consiste en la promoción de un transporte sostenible e inteligente para reducir las emisiones contaminantes.

[Fuente: Clic Aquí](#)

Nación: El Presidente presentó el Plan de Políticas Ambientales

El presidente Alberto Fernández encabezó el pasado 21 de septiembre, en la residencia de Olivos, la presentación del Plan de Políticas Ambientales, cuyo objetivo es construir un modelo sostenible, de consumo responsable y de cuidado del medio ambiente a nivel nacional. Durante el acto, se anunció la puesta en marcha del Plan Federal de Erradicación de Basurales a Cielo Abierto; el Proyecto de Ley de Educación Ambiental; la implementación del Plan Casa Común; y el traspaso del Programa Nacional de Prevención de Incendios y Manejo del Fuego a la órbita del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible.

[Fuente: Clic Aquí](#)

Noticias

Nación: Se destinarán 40 millones de pesos para apoyar el acceso al agua en la región del Noroeste y Cuyo

Se trata del financiamiento de una convocatoria para proyectos que benefician a comunidades y pueblos originarios de zonas secas. Esta iniciativa cuenta con la colaboración de los gobiernos locales, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y el Fondo para el Medio Ambiente Mundial. El Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible de la Nación rubricó las cartas acuerdos con las comunidades para fortalecer el acceso al agua segura de 589 familias que habitan en zonas de tierras secas de NOA y Cuyo. De esta manera, se efectiviza la adjudicación de los montos —que agregados ascienden a casi \$40 millones— para 21 proyectos de esta convocatoria destinada a la realización de prácticas de manejo sustentable de tierras en estas regiones, basadas en la implementación de pequeñas obras hídricas de captación, conducción, almacenamiento y distribución de agua para consumo doméstico, producción agrícola y pecuaria, y la gestión integrada de los recursos hídricos para aumentar la eficiencia en su uso.

[Fuente: Clic Aquí](#)

Nación: Se anunció la entrega de sensores de calidad de aire a la Municipalidad de Córdoba

Se realizó una reunión virtual en la que participaron funcionarios del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible de la Nación, funcionarios de la Provincia y del Municipio de la Ciudad de Córdoba, en la cual se anunció la entrega de diez sensores de bajo costo de material particulado, para avanzar en la implementación de un proyecto de participación ciudadana de medición de calidad del aire en el municipio de Córdoba. La iniciativa “Experimento participativo de aire: una experiencia de ciencia ciudadana y políticas públicas”, es ejecutada de forma conjunta entre la cartera ambiental nacional, el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la Universidad de Cambridge de Inglaterra. El proyecto busca generar conciencia en la población sobre la importancia de conocer la calidad del aire y captar datos indicativos sobre variaciones relativas a la calidad ambiental de los centros urbanos.

[Fuente: Clic Aquí](#)

Noticias

Nación: El ministro participó de la reunión de ministros de Ambiente del G20

El titular del Ministerio, Juan Cabandié, fue parte del encuentro en el que los ministros de las carteras ambientales de los países miembros del G20 recogieron las conclusiones de los dos grupos de trabajo específicos del foro en esta materia, y consensuaron el comunicado que integrará la Declaración de Presidentes de la Cumbre de Líderes. En su discurso, el ministro Cabandié llamó al compromiso de los países centrales, a la vez que hizo énfasis en la financiación de los planes de reconversión ambiental pospandemia.

[Fuente: Clic Aquí](#)

Buenos Aires: Se clausuró el zoológico de Luján

La medida de clausura preventiva total del establecimiento responde a los sostenidos incumplimientos de la normativa vigente. Entre los que se destacan: ausencia de habilitación municipal, provincial y nacional, falta de presentación de un plan de reconversión, inconsistencias en el plantel faunístico declarado, entrecruzamiento de especies, amén de permitir el contacto entre visitantes y animales.

[Fuente: Clic Aquí](#)

Córdoba: Secuestran una red de pesca ilegal en el embalse Río Tercero

Personal de la Policía Ambiental del Ministerio de Coordinación, junto con el Departamento de Unidades de Alto Riesgo de la Policía de la Provincia de Córdoba (D.U.A.R), secuestró 100 metros de red en el embalse Río Tercero. El hecho ocurrió mientras los agentes realizaban un patrullaje nocturno por el embalse, en cercanías a Villa Quillinzo, y detectaron dos paños de red a 50 metros de la costa. Al retirarla del agua, observaron que contenía 38 pejerreyes y dos sábalos en su interior.

[Fuente: Clic Aquí](#)

Noticias

Córdoba: Las licencias y auditorías ambientales ya se pueden solicitar digitalmente

A través de Ciudadano Digital (CiDi), estas dos gestiones vinculadas a la Secretaría de Ambiente ahora se pueden iniciar y seguir de manera online. Los interesados pueden acceder a legislación vigente, requisitos y canales de consultas y seguimiento de los trámites en secretariadeambiente.cba.gov.ar.

Entre los procesos de digitalización se encuentra la posibilidad de iniciar, desde el espacio e-trámite, expedientes digitales para el otorgamiento de la Licencia Ambiental destinada a aquellos proyectos, obras, emprendimientos y actividades nucleadas en 23 rubros, previa presentación de los proyectos para Evaluación de Impacto Ambiental o Aviso de proyecto según corresponda en el marco de la Ley de Política Ambiental provincial 10.208. Por otra parte, las empresas, industrias y emprendimientos pueden realizar la presentación digital de toda la documentación, declaraciones juradas e información complementaria necesaria, a los fines de que el organismo ambiental provincial efectúe su control técnico legal y emita el Certificado Ambiental o la correspondiente resolución administrativa.

[Fuente: Clic Aquí](#)

Delta del Paraná: Nueva reunión del Comité de Emergencia Ambiental por los incendios

Realizado bajo modalidad virtual, se llevó a cabo un nuevo encuentro del Comité de Emergencia Ambiental creado en el marco de la medida cautelar dictada por la Corte Suprema de Justicia de la Nación. Las jurisdicciones informaron el grado de avance en la implementación de acciones por los incendios en el delta del Paraná. Cabe recordar que el Comité de Emergencia Ambiental está integrado por el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible y la Administración de Parques Nacionales, las provincias de Santa Fé, Entre Ríos y Buenos Aires y los municipios de Victoria y Rosario. El mismo opera bajo las bases del Plan Integral Estratégico para la Conservación y Aprovechamiento Sostenible en el Delta del Paraná (PIECAS-DP) que lidera la cartera ambiental nacional.

[Fuente: Clic Aquí](#)

Noticias

Tucumán: Se capacitó a personal para preservar al cóndor andino en la lucha contra el uso de cebos tóxicos

El Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible de la Nación, y la Fundación Bioandina Argentina organizaron un taller de capacitación para la provincia de Tucumán en el marco de la Estrategia Nacional Contra el uso de Cebos Tóxicos. La propuesta se centró en la protección y preservación del cóndor, ave emblemática y especie clave en el equilibrio del ecosistema andino. La Estrategia Nacional Contra el uso de Cebos Tóxicos, está orientada a la elaboración de una guía de buenas prácticas sobre el cuidado de la fauna local. Las acciones se sustentan en cinco pilares fundamentales: campañas educativas, encuestas a pobladores rurales, talleres de capacitación, entrega de kits de urgencia y estudios de toxicología.

[Fuente: Clic Aquí](#)